



СОДЕРЖАНИЕ

ОТЕЧЕСТВЕННАЯ ИСТОРИЯ

Клейтман А.Л.

Особенности развития сталинградского краеведения в 1920–1930-х годах

Страхова Н.П.

Литература и общественная мысль Древней Руси в домонгольский период

Виноградова Н.Н.

Коронация Александра II: образ власти глазами современников
(на основе анализа материалов прессы)

ВСЕОБЩАЯ ИСТОРИЯ

Беспрозванных Е.Л.

«Уложение китайской Палаты внешних сношений»
о новых принципах управления Тибетом

Сизоненко А.И.

Николай Иванович Вавилов в Уругвае

Торопицын И.В.

Создание службы браковщиков при Астраханской портовой таможне
для контроля качества «немецких» товаров, вывозимых в Персию

РЕГИОНОВЕДЕНИЕ И МЕЖДУНАРОДНЫЕ ОТНОШЕНИЯ

Асташин В.В.

Альтернативные подходы к проблемам безопасности
в международных исследованиях: концепция человеческой безопасности

Голунов С.В.

Российско-казахстанское сотрудничество в сфере обеспечения
пограничной безопасности (конец 1990-х – первая декада 2000-х годов)

Арсентьева И.И.

Проблемы обеспечения безопасности в Восточной Азии

Робская С.А.

Политика Евросоюза по регулированию косовского конфликта: основные этапы

Шамин И.В.

«Цветная» («бархатная») революция как инструмент обеспечения интересов США на международной арене в конце 1990-х – начале 2000-х годов

ПОЛИТОЛОГИЯ

Морозов И.Л.

Модель эволюции левотеррористического движения в индустриальном обществе

Лагутин Д.А.

Феноменологические и ценностные особенности альтерглобализма как общественно-политического движения в постиндустриальном обществе

Марчуков А.Н.

Перспективы развития современной России: имперский путь или национальное государство

Лотарев К.А.

Идеологические составляющие процесса реформ в России: поиск социально-политического консенсуса

Ефанова Е.В.

Риск-анализ конфликтов «низкой интенсивности» в условиях нестабильного развития мировых политических систем

Морозов С.И.

Особенности применения институциональной парадигмы к исследованию современного государства

Вольтер О.В.

Русская национальная идеология как определяющий фактор становления Русского государства в X–XV веках

Пушкин П.Е.

Особенности и основные проблемы реформирования местного самоуправления в России на современном этапе

Акопян К.В.

Некоторые аспекты современной религиозной ситуации в США

Андреанова Н.А.

Структура и технологии формирования имиджа Краснодарского края
(по материалам экспертного опроса)

Агалин Д.С.

Электронное правительство и региональные антикоррупционные практики
на современном этапе политической модернизации России
(на примере Волгоградской области)

КРАТКИЕ НАУЧНЫЕ СООБЩЕНИЯ

Камаева Е.Е.

Введение Городового положения 1870 года в Царицыне

Перова Т.А.

Государственная власть и бизнес:
формирование корпоративной модели взаимодействия

Гришин Н.В.

Электоральная поддержка КППФ на Юге России: устойчивость и динамика
территориальных различий

Кабанов Д.С.

Роман Романович Розен
и заключение Портсмутского мирного договора 1905 года

Средняк К.В.

Западный мир глазами писателей-эмигрантов третьей волны
(по материалам частной переписки)

КРИТИКА И БИБЛИОГРАФИЯ

Кузнецов О.В.

Рец. на кн. : Константин Петрович Победоносцев:
мыслитель, ученый, человек [Текст] : материалы Междунар. юбил. науч. конф.,
посвящ. 180-летию со дня рождения и 100-летию со дня кончины
К. П. Победоносцева (Санкт-Петербург, 1–3 июня 2007 г.). –
СПб., 2007. – 244 с.

Станков Н.Н.

Рец. на кн. : Асташин, В. В. История международных отношений
(XV – начало XX в.) [Текст] : учеб. пособие / В. В. Асташин, А. И. Кубышкин. –
2-е изд., перераб. и доп. – Волгоград : Волгогр. науч. изд-во, 2008. – 299 с., 6 л. ил.

Беспрозванных Л.Б.

Сталинградская битва: новая литература (2005–2007)

СОДЕРЖАНИЕ

Кубышкин А.И.

Тернистый десятилетний путь к свободе.

Л.А. Ивкина «Десятилетняя война за независимость на Кубе 1868–1878»

(М.: Наука, 2007. 319 с.)

ХРОНИКА НАУЧНОЙ ЖИЗНИ

Рыбалко Н.В.

Великотырновский государственный университет
имени святых Кирилла и Мефодия Республики Болгарии:
новые горизонты партнерства

Кубышкин А.И., Соков И.А.

Итоги межрегионального научно-практического семинара
«Канадский мультикультурализм: история и развитие
современного общества в оценке Дж.П. Гранта»

Курилла И.И.

История края как поле конструирования региональной идентичности:
семинар на факультете 11 апреля 2008 года

Киселев А.А.

Первая российская конференция англоведов

ОБ АВТОРАХ

ABOUT THE AUTHORS

CONTENT



CONTENT

NATIONAL HISTORY

Kleytman A.L.

Features of Stalingrad Regional Ethnography Development in 1920–1930

Strakhova I.P.

Literature and Social Conception of Ancient Rus in the pre-mongol period

Vinogradova N.N.

Coronation of Alexander II: the Conception of Authority by Contemporary Views
(based on the press analyzes)

WORLD HISTORY

Besprozvannikh E.L.

«The code of Chinese External Affairs chamber» about new principals of Tibet management

Sizonenko A.I.

Nikolay Ivanovich Vavilov in Uruguay

Toropitsyn I.V.

Creation of Inspector Service under Astrakhan Port Customs to control quality
of «German» goods exported to Persia

REGIONAL STUDIES AND INTERNATIONAL RELATIONS

Astashin V.V.

Alternate ways to Security Problems in international researches:
the Concept of Human Security

Golunov S.V.

Russia-Kazakhstanian collaboration in the Border Security
(the end of 1990th – the first decade of 2000)

Arsentyeva I.I.

Problems of Asserting Security in East Asia

Robskaya S.A.

The European Union policy in settlement of the Kosovo conflict

Shamin I.V.

«Color» («velvet») revolution as an Instrument due to support the USA's interests on International Scene at the end of 1990th – at the beginning of 2000

POLITICAL SCIENCE

Morozov I.L.

The Evolution Model of the left-terrorist movement in Industrial Society

Lagutin D.A.

Phenomenological and Valuable Features of Alterglobalism as Social and Political movement in the post-industrial society

Marchukov A.N.

Perspectives of modern Russia development: the Imperial way or the National state

Lotarev K.A.

Ideological components of the reform process in Russia: search of the Socio-Political Consensus

Efanova E.V.

Risk-analysis the «low intensity» conflicts in the condition of Unstable World Political systems' development

Morozov S.I.

Features of using the Institutional Paradigm for study of the Modern State

Volter O.V.

Russian National Ideology as a Determinative Factor of formation of the Russian State in the X–XV centuries

Pushkin P.E.

Features and the Main Problems of Reforming of Local Self Government in Russia at the Present State

Akopyan K.V.

Some Aspects of Modern Situation in the USA

Andrianova N.A.

Structure and Technology of Krasnodar Krai Image creation

Agalin D.S.

Administrative Reform and Regional Anticorruption Practices at the Modern Stage of Russian political modernization (by Volgograd Region example)

BRIEF SCIENTIFIC ARTICLES

Kamaeva E.E.

Imposition of the Town Regulation of 1870 in Tsaritsyn

Perova T.A.

State Power and Business: creation of the Corporate Model of Cooperation

Grishin N.V.

Electorate Support of Communist Party (CPRF) in the South of Russia:
Stability and Evolution of the territorial differences

Kabanov D.S.

Roman Romanovich Rozen and the Treaty of Portsmouth in 1905

Srednyak K.V.

Western World through the eyesight of writer-emigrant of the Third Wave
(on the Private Correspondence Materials)

КРИТИКА И БИБЛИОГРАФИЯ

Kuznetsov O.V.

Review: Konstantin Petrovich Pobedonostsev: Thinker, Researcher, Person [Text] :
works of the International Anniversary Research Conference dedicated
to the 180-th date of birth and the 100-d date of death of K. P. Pobedonostsev
(St. Petersburg , 2007, June 1–3). – St. Petersburg, 2007. – 244 p.

Stankov N.N.

Review: Astashin, V. V. History of International Relations (XV – early XX-th century) [Text] :
teaching aid / V. V. Astashin, A. I. Kubyshkin. – The second ed. – Volgograd :
Volgogr. nauch. izd-vo, 2008. – 299 p.

Besprozvannyh L.B.

The Stalingrad Battle: New Literature (2005–2007)

Kubyshkin A.I.

Thorny Ten Years Path to the Freedom. Review: L.A. Ivkina «The Ten Years War
for Independence in Cuba 1868–1878» (Moscow: Nauka, 2007. 319 p.)

RESEARCH CHRONICLE

Rybalko N.V.

Veliko Tarnovo State University for St. Cyril and St. Mefodii (Bulgaria):
the New Directions of Partnership

CONTENT

Kubyshkin A.I., Sokov I.A.

Results of Interregional Research Conference «The Canadian Multiculturalism:
History and Development of the Modern Society in the Estimate of J.P. Grant»

Kurilla I.I.

Local History as a Tool of Identity Construction: the Faculty Seminar (2008, 11 April)

Kiselev A.A.

The First Russian Conference on English Studies

ABOUT THE AUTHORS